
 
 

On fume pour 

faire comme les 
autres.  Après on 
ne peut plus s’en 

passer. 

 
 

Moi, je fume pour 

me détendre car 
je suis quelqu’un 

de nerveux. 

 
 

Je ne fume pas 

même si j’ai déjà 
essayé après 

l’école avec mes 
copains. 

 
 
 

C’est bon la 
cigarette, ça 

calme. 

 
 

En groupe, en 
soirée, tout le 

monde fume alors 
pourquoi pas 

moi ? 

 
 

Il faut avoir de la 
volonté pour ne 

pas commencer à 
fumer. 



 
 
 

Si je fume c’est 
parce que je 
m’ennuie. 

 
 
 

Quand je fais du 
sport, c’est mieux 
de ne pas fumer. 

 
 

Je fume car c’est 

la mode.  
Maintenant je ne 
sais plus arrêter. 

 
 

Je me dis je vais 
arrêter.  Mais s’il 
y a quelqu’un qui 

fume, je fume. 

 

Fumer est un 
problème.  Alors 

pourquoi 
beaucoup de 

fumeurs disent 
que ça les aide à 

se calmer. 

 
 
 

Si j’avais plus 
d’argent, je 

fumerais plus. 



 
 

Fumer, c’est 

comme jouer à la 
PlayStation.  Ca 

fait passer le 
temps. 

 
 

Ma santé je m’en 

fous. On va 
quand même tous 

mourir. 

 
 
 

Moi, je me dis que 
c’est mieux de ne 
pas commencer. 

 
 

Il a commencé à 
fumer avec ses 

copains, 
maintenant il ne 
peut plus s’en 

passer. 

 
 
 

Il fume pour être 
bien dans sa 

peau. 

 
 
 

Je voulais essayer 
par curiosité. 



 
 

C’est surtout 

l’influence des 
gens, les 

fréquentations. 

 
 

Quand j’étais 

petit, je regardais 
mon père qui 

fumait, je croyais 
que c’était bien. 

 
 
 

Dans les films ils 
fument tous. 


